

Compromiso de Manuel Juliá ante los vecinos para atender las necesidades del barrio

El inicio de las obras del Centro Social de El Pino se adelanta a este año

El Ayuntamiento adelantará a este año el inicio de las obras de construcción del Centro Social Polivalente (CSP) de la barriada de El Pino, a pesar de la fecha prevista era en 1995. Ese es el compromiso adquirido por el Alcalde de

Puertollano, Manuel Juliá, ante la Asociación de Vecinos de El Pino, para atender a las demandas vecinales y las necesidades del barrio, y a la vista de las propias posibilidades económicas del Ayuntamiento.

En principio, estaba previsto que las obras de construcción del nuevo Centro Social comenzasen el próximo año, dentro del Plan de Inversiones bianual 1994-95. Sin embargo, el Alcalde se ha comprometido a que dichas obras se adelanten a este mismo año, con lo que se dará satisfacción a la demanda vecinal y a las necesidades del barrio.

El Alcalde estima que el Ayuntamiento puede acometer las obras este año 1994, sin que ningún otro proyecto previsto se vea afectado negativamente. Así lo comunicó Manuel Juliá a los representantes de la Asociación de Vecinos de El Pino, con los que se reunió el pasado mes de febrero.

También se analizaron los diversos proyectos que tiene el Ayuntamiento, como la prevista instalación de un vallado que separe las viviendas sociales del muro de contención de la calle Navas de Tolosa, o la mejora de los accesos a esta calle desde la calle de El Pino. Además, está en estudio la posibilidad de urbanizar y dotar de iluminación adecuada a la zona existente entre el Campo de Fútbol y el colegio Doctor Limón.

El solar sobre el que se construirá el CSP de la barriada de El Pino tiene una extensión de 745 metros

El Centro Social Polivalente de El Pino estará situado en la calle Pelayo de esta barriada, y tendrá una superficie de 277 metros cuadrados, en una sola planta, así como un porche cubierto a su alrededor, de 241 metros cuadrados.

cuadrados, de forma irregular y con una fuerte pendiente: la diferencia de nivel entre los puntos más alto y más bajo es de 3,75 metros. El suelo está calificado como "urbano" en el vigente Plan General de Ordenación Urbana, y en ningún caso se permitiría erigir más de tres plantas, con una altura máxima de nueve metros.

Sin embargo, los redactores del proyecto han preferido que se construya en una sola planta, que contará con rampas de acceso desde la calle Prim para los minusválidos. De esta forma, los minusválidos con movilidad propia podrán acceder al edificio sin encontrarse con ningún escalón o tropiezo, y desenvolverse sin problemas en su interior, gracias al especial tamaño de las puertas, pasillos, dependencias y aseos.

El Carmen. El consejero de Bienestar Social de la Junta de Comunidades, Fidel Martínez Palomares, y el Alcalde de Puertollano, Manuel Juliá, han firmado el convenio de colaboración para la construcción del Centro Social Polivalente (CSP) de la barriada de El Carmen. El gobierno regional invertirá en esta obra 26 millones de pesetas para la construcción del nuevo edificio.

En el CSP se ubicarán todas las dependencias, tanto para asistentes sociales, cursos de formación, y el resto de las actividades habituales de un Centro Social de este tipo, en mejores condiciones que en la actualidad. ■



Protección Civil enseña a reaccionar ante el fuego

El pasado 25 de marzo concluyeron las IV Jornadas "Protección Civil y los niños", que se han venido realizando con los alumnos de la segunda etapa de EGB de ocho colegios de Puertollano. El objetivo es tanto familiarizar a los muchachos con las misiones y el funcionamiento del servicio de Protección Civil, como enseñarles a autoprotegerse ante el fuego y los incendios, así como a practicar la seguridad vial.

Las Jornadas han contado con un presupuesto de 100.000 pesetas, según aprobó la Comisión Municipal de Gobierno el pasado 2 de febrero, y han tenido como profesores al coordinador de Protección Civil, a efectivos de

la Policía Local, y a miembros del Parque Comarcal número 2 de Emergencia Ciudad Real.

Los niños han recibido diverso material didáctico, como cuestionarios, tests y trípticos, y han tenido la ocasión de visionar cuatro vídeos diferentes sobre protección civil, la actuación ante el fuego, la prevención de incendios, y la seguridad vial.

Los colegios que han participado, desde el pasado 10 de febrero, en esta cuarta edición de las Jornadas han sido el Gonzalo de Berceo, Doctor Limón, Juan Ramón Jiménez, Ramón y Cajal, Jiménez Avendaño, Cervantes, Teresianas San José y Vicente Aleixandre.

La Hermandad Regional de Donantes celebró en Puertollano su VI Asamblea General

Los donantes de sangre salvan cada día en España la vida de 50 personas

La Hermandad Regional de Donantes de Sangre, que representa a unos 160.000 donantes de toda Castilla-La Mancha, celebró en Puertollano su VI Asamblea General, en la que homenajearon y agradecieron su gesto altruista a quienes más sangre han donado. El presidente de la Federación Nacional de Donantes destacó que donar sangre salva 50 vidas cada día en España, y que 75 personas de cada cien necesitan recibir sangre en algún momento de su vida.

La VI Asamblea General de la Hermandad Regional de Donantes de Sangre, en la que estaban repre-

sentadas las ocho hermandades existentes en Castilla-La Mancha, reunió en Puertollano el pasado 5

de marzo a altas autoridades, entre ellas la consejera de Sanidad, Paloma Fernández Cano, el consejero de Educación y Cultura, Santiago Moreno, y el director general de Salud Pública de la Región, Joaquín Chacón. También intervinieron en el acto el Alcalde de la Ciudad, Manuel Juliá, el presidente de la Federación nacional Martín Manceñido, el presidente de



La Consejera de Sanidad, Paloma Fernández Cano; el Consejero de Educación y Cultura, Santiago Moreno, junto al Alcalde Manuel Juliá, presidieron la VI Asamblea General.

la Federación regional, Miguel González Merchén, y el presidente de la Hermandad local, Domingo Segura.

El objetivo de la Asamblea fue el de demostrar el reconocimiento público a todos los donantes de la Región, que gracias a su esfuerzo permiten cubrir plenamente las necesidades de sangre en Castilla-La Mancha.

La Federación Regional de Donantes de Sangre aspira a ser autosuficiente no sólo en sus necesidades de sangre, sino también de plasma y hemoderivados. De éstos últimos España sólo se autoabasteca en un 30%, por lo que el resto ha de ser importado de otros países.

Mayor índice. Castilla-La Mancha es la cuarta comunidad autónoma con mayor índice de donantes, unos 160.000, agrupados en ocho Hermandades distintas: Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara, Puertollano, Talavera, Toledo y Valdepeñas. De cada una de ellas, el donante que el pasado año realizó el mayor número de donaciones recibió una medalla. El donante de Puertollano que recibió esta distinción fue Rafael Aceituno.

También se hizo entrega de diploma y menciones de honor a los voluntarios de Protección Civil y de la Asamblea Local de la Cruz Roja. Se otorgó medalla a cuatro miembros de la Federación castellano-manchega que han superado

las 75 donaciones a lo largo de los años, lo que equivale a más de 34 litros de sangre, y se entregó una placa conmemorativa a la consejera de Sanidad, Paloma Fernández Cano, y al director general de Salud Pública de la Consejería, Joaquín Chacón.

El presidente de la Federación Nacional, Martín Manceñido, destacó la desproporción entre el 3% de la población que está soportando las necesidades de sangre de todos, y el 97% restante, que no donan sangre. Además del valor no cuantificable de salvar la vida de otra persona gracias a un gesto altruista como éste, Manceñido dijo que sí se puede cuantificar en dinero: el ahorro de las donaciones de sangre suponen para la Administración española entre 70.000 y 80.000 millones de pesetas cada año.

Además, aseguró que "donar sangre es donar vida", pero no sólo en el plano teórico, sino que es tan real como el hecho de que las donaciones suponen salvar la vida de 50 personas cada día en nuestro país. El presidente de la Federación Nacional hizo un llamamiento para que los ciudadanos se presten a donar periódicamente su sangre, y recordó que a todos nos puede tocar necesitarla en cualquier momento. De hecho, dijo, de cada cien personas, 75 necesitan recibir sangre en algún momento de su vida. ■